



ratundtat



- ist in erster Linie da für Menschen, die Hilfe suchen;
- unterstützt alle Menschen, unabhängig von Religion, Weltanschauung oder Nationalität;
- ist immer kostenlos;
- ist immer persönlich und vertraulich.
Wir werden nur auf Ihren Wunsch hin aktiv und geben Daten nur weiter, wenn Sie dies ausdrücklich wünschen.



WIR BRAUCHEN SIE!

Möglicherweise wollten Sie sich schon immer engagieren. Zur Verfügung stehen, wo nötig. Dann ist *ratundtat* für Sie in Stommeln die richtige Adresse. Hier können Sie Ihr Engagement und Ihre Ideen für ein mitmenschliches Zusammenleben einbringen. Mit Kopf, Herz und Hand. Sprechen Sie uns an!

ratundtat

im Pfarrbüro Stommeln
Bahnhofstr. 5a
50259 Pulheim

Tel.: 02238 9666882
Mobil: 0163 6400876

ratundtat@am-stommelerbusch.de
ratundtat-stommeln.de



ratundtat



**VON MENSCHEN
FÜR MENSCHEN
in Stommeln**

www.ratundtat-stommeln.de

ratundtat ist die Stommelner soziale Initiative der Pfarreiengemeinschaft „Am Stommelerbusch“. Für Sinnersdorf ist *mitherzundhand* im Einsatz.



Wir sind Anlaufstelle bei Sorgen und Problemen

Alt, krank, behindert, einsam? Geflüchtet, sprach- und orientierungslos? Wir versuchen, in allen Lebenslagen Hilfe zu leisten.

Wir bieten Begegnung

Das Café International an der Christinaschule ist Ort der Integration. Hier wird gemeinsam gelacht und gelernt, und hier gibt es immer einen guten Rat.

Wir vermitteln Spenden

Gespendete Fahrräder, Möbel und vieles mehr reichen wir gern an Empfänger vor Ort weiter. Auch kleine Geldspenden helfen uns.

Wir meinen es ernst

Aus der Pfarrgemeinde St. Martinus entstanden, eint uns bei *ratundtat* die Idee der gemeinsamen Hilfe, unabhängig von verschiedenen Motivationen, Konfessionen, Bekenntnissen.



Foto 1: Gemeinsam lernen - nicht nur Deutsch. 2: Hilfe bei Problemen mit Behörden. 3: Besuch aus der Politik im „Café International“. 4. Oma-Dienste sind immer gefragt.

So finden Sie uns

ratundtat ist immer über ratundtat@am-stommelerbusch.de erreichbar. Dienstags, mittwochs und donnerstags von 16.00 bis 18.00 Uhr ist das *ratundtat*-Büro für das persönliche Gespräch mit Ihnen geöffnet. Beratung gibt es auch im Café International, Venloer Strasse zwischen Christinaschule und Christinapark.

Wir stehen in Kontakt zu vielen weiteren Stommelner Mitbürgern/innen, die Ihnen bei Bedarf noch ein Stück weiterhelfen können: Menschen, die sich mit Ämtern oder der Flüchtlingshilfe auskennen, die ihre Sprachkenntnisse zur Verfügung stellen oder einfach mit anpacken, wenn ihr Einsatz gefragt ist.

Spenden willkommen

Helfen kostet, keine Hilfsorganisation kommt ohne Geldspenden aus. *ratundtat* finanziert sich zurzeit aus Spenden und kirchlichen Zuschüssen für karitative Arbeit. Der Seelsorgebereich „Am Stommelerbusch“ finanziert über die Gemeinde St. Martinus die Büro- und Sachkosten. Wenn Sie spenden wollen:

Spendenkonto: Kreissparkasse Köln

IBAN DE 39 3705 0299 0158 0001 01.

Verwendungszweck: Projekt 3006 ratundtat

Auf Wunsch erhalten Sie im Pfarrbüro eine Spendenquittung: Geben Sie bei der Überweisung Namen und Adresse an.